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　2022年12月29日に市政への挑戦を一人で決断した私

を、一人、二人と支えてくださる方々が現れ、選挙期間中

には選挙事務所にたくさんの市民の皆さんが溢れるキセ

キがおこりました。

選挙に関わったことがない方がほとんどだったこと。

暑くて倒れそうな中を、共に歩いてくださったこと。

皆さんが常に笑顔で取り組んでくださったこと。

共にまちを創るんだ！と「民主主義の選挙」を体感できた

こと。

　私は皆さんのお陰で本当に夢のような経験をさせてい

ただきました。

　私が政治に関心を持った大きなきっかけは、息子が通っ

ていた幼稚園の取り組みで東日本大震災後の福島県にご

縁をいただき、京都発♡ママ達による福島こども応援プロ

ジェクト「ミンナソラノシタ」というボランティア団体を立

ち上げたことからでした。この活動を行っている中で、私

達の暮らしと政治が密接に関わっていると実感しました。

向日市議会議員　林リエ
向日市育ち、向日市寺戸町在住、3人の母

向日市が大好きな45歳

　こんにちは！林リエです。

「完全無所属・新人・無名での挑戦!!」

「選挙カーを使わない新しい選挙を模索した

い！」

「目指せ！投票率50％ごえ！」

「こども達に誇れるまちを創りたい！」

7月30日の向日市議会議員選挙では、このよ

うな熱い思いを抱いて挑みました。

　議員活動がスタートし、ボランティア畑と

民間企業しか知らない私は、議員としてのル

ールや政策実現をするための方法など、分

からないことだらけですが毎日勉強しながら

頑張っています。

　市長をはじめ行政の方々、市民の皆さん、

そして先輩議員にご教授いただきながら、

私らしく歩みたいと考えております。

　変わる、変える、明日の向日！

これからも林リエと一緒に歩んでください！

変わる変える明日の向日

　政治に無関心でいても、政治に無関係ではいられない

　今回選挙に行かなかった61％の有権者の皆さんをど

うしたら政治に関わりや興味を持っていただけるか、あ

きらめずに最善を尽くしていきたいと思います。

　市民の皆さんと共に歩む林リエは、選挙で公約に掲げ

たことを実現させるべく早速ブンブン動いております。

議員の役割は、まちを市民の皆さんと共に創れる素晴ら

しい仕事(公務)だと知りました。全て完璧なことなどあり

ませんが、今私達が行動していけたら素敵ですね！

　私が何かを決断する際の基準は「7世代先の子孫に対

して恥じないことか？」

この視点を忘れずにこれからも活動していきたいと考え

ております。

人生初の選挙を振り返って
。



　選挙でいう無所属とは、政党・政治団体から公認を

もらっていないということであり、政党に所属していな

いという意味ではありません。無所属として立候補して

も、どこかの政党の党員だったり、どこかの政党・団

体・組合・組織に推薦、支持されていたりする場合があ

ります。

　これは分かりにくいですよね。

　私は先の選挙で、この曖昧な「無所属」と区別するた

めに「完全無所属」を掲げました。どの政党にも属さず

どの組織のお墨付きももらいませんでした。

　私の支持母体は市民の皆さんです。それ以外何の後

ろ盾もありません。また当選後は、投票してくださった

方々とのお約束を果たすべく、完全無所属を貫きます

　完全無所属は政策ごとに「是々非々」の精神で活動

できる素晴らしさを感じながらも、後ろ盾が全くない大

変さも痛感しております。資金・マンパワー・ノウハウ

全てありません。

　しかし！完全無所属だからこそ！できることもある

と思うのです。行動しながら学び、市民の皆さんに育て

ていただきながら成長していきたいと思います。

　「林リエと向日市の未来を創る会」へのご協力の程、

どうぞよろしくお願いいたします！

　今のこども達が成人し社会で活躍する頃には多様な

価値観の時代を迎えると言われています。その様な時代

を切り開くことのできる人材を育てること、その一助で

ある行政の役割の一つとして主権者を育てることは、ま

ちの未来にとって大変重要だと感じ『投票率向上のため

の主権者教育について』質問しました。

　

　こども達が市政や議員を身近に感じるための主権者

教育を充実させるには？

　児童生徒が地域の課題について考えることができる

よう、模擬選挙などの体験的活動を通した学びを進めて

いく。

　市内にはこども達がのびのびと遊べ、球技ができる場

所がない。

　「第2次ふるさと向日市創生計画」において、多目的グ

ラウンドの整備検討を掲げている。今後も検討してい

く。

　9月7日に林リエ人生初の市議会での一般質問をさせて

いただきました。一般質問とは、議員が個人的に日頃感じ

ている疑問や課題を行政に対して直接問いかけることので

きる有効な機会なのです。毎回全議員が行うわけではあり

ませんが、年に4回の機会ですから私は大切に使わせてい

ただきたいと考えております。

　質問当日までの手順を少しお伝えしますね！

①事前に議員が質問を市へ提出、回答は当日初めて聞かさ

れるというルールです。(事前に打ち合わせをしている他市

もあるそうです)

②時間は60分です。時間内であれば再質問は可能です。

私自身9月議会で感じたことですが、「行政側がもし長い時

間かけて答弁されたら、議員側の持ち時間が読めなくなる

ので、そういう時はどうすればいいのだろう？」と思いまし

た。他市ではお互い持ち時間を決めているところもあるそ

うです。

③向日市は総括質問（一気に全部読み上げる）と分割質問

（表題毎に読み上げる）しかありませんが、それぞれのルー

ルがあり、総括質問の場合は時間内であれば何を再質問し

ても良いのですが、分割質問を選択した場合、時間が余っ

ても先に質問した内容の再質問はできないそうです。総括

質問を選択した場合、一気に表題を読み上げてしまうと、

聴いている市民の皆さんにとっては、各質問の内容が混同

すると思い、今回は分割質問を選択させていただきまし

た。

　議会改革が進んでいる他県では、一問一答（一つ一つの

質問に交互に質問・答弁を繰り返す）を採用されている議

会もあり、市民目線で考えると一問一答の方が理解しやす

いと初めて質問してみて感じました。

　動画共有サービスのYouTubeにて市議会の様子がご覧

いただけますよ！

完全無所属とは？

林リエの一般質問の内容から初めての市議会(9/7初登壇)
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『林リエと
向日市の未

来を創る会
』

　新たにス
タートしま

す！

日時：11月26日(日)

時間：13:30～15:30

会場：SU・BA・CO　1階バンケットルーム

　　 　向日市寺戸町七ノ坪141番地

　　　 （阪急洛西口駅徒歩3分）

今回のテーマ

①「明日の向日」構想

②コンポストで地域循環

③講演「ゴミと地域循環」(仮題)

講師：NPO法人木野環境　丸谷一耕さん

事前予約不要です！

　林リエを向日市議会に送り出そうと選挙に取り組んだメンバーで

林リエとともに12の政策実現を目指していこう、と「林リエと向日市

の未来を創る会」を立ち上げました。

　今回の選挙では、自分がこれまで向日市政に正直興味が薄かった

こと、自分の暮らすまちのことをあまり知らないのだ、ということに

気がつきました。反省すると同時に、自分たちがこども達に誇れる

まちにしていきたいと思うようになりました。おおぜいの市民の皆

さんが票を投じてくださったこと、駅前での挨拶で笑顔がどんどん

増えたことで願いは叶う、思いは通じると信じる気持ちが持てまし

た。これ、めちゃくちゃ幸せな感覚です。

　みんなの期待と希望を受けて頑張る気持ち満々の林リエですが、

やはり市民が関心を持ち、行動することなくして議員一人で“ま

ち”を変えられるわけがない。そこで思いついたのが、いろいろなテ

ーマについて市民どうしが会って話し合ったり、学んだりする場をも

つこと。「タウンミーティング」と名付けてちょいちょい開催してい

きたいと思います。ぜひ、気軽に参加してください。（事務局）

林リエの実現したい12の政策

初めてのタウンミーティングを開催します

こどもたちを
真ん中にしたまち

環境にやさしく
災害に強いまち



林リエと向日市の未来を創る会

ホームページ　　　公式LINE　　　　インスタ

私たち、

政治活動から選挙活動期間までの約3ヵ月ほど

ですかね？

駅や街の色々な所で皆さんにごあいさつを

させていただきました。

その名も『スタンディング！！』

林リエが皆さんのおかげで議員として働かせて

いただき数ヶ月

そんな中、お会いする方にも言われましたが、

『やっぱり選挙の時だけやろ？』

この言葉、

怖いですよねぇ

私たちはもちろん違いますよ。

はいっ

って事で

我々、創る会は

毎週木曜日に

第一木曜日、洛西口駅

第二木曜日、東向日駅

第三木曜日、JR向日町駅

第四木曜日、西向日駅

時間は7:30 8:30

のスケジュールで

皆さんにご挨拶をさせていただいてます。

そこで、皆さんちょっと

一緒にスタンディングしてみませんか？

もちろん出られる時間からで大丈夫です。

雨天も中止でございます。

最初は緊張するかも

しか し、

挨拶して挨拶を返してもらえた時の喜びったら

もうクセになりますよ。

体験してみませんか？

駅に林リエが、立ってたら

市民の皆さんも相談もちかけやすいかも？

ぜひ、ご相談ください。

ホームページやら、公式LINEでもご相談は受

け付けていますが、文字では伝わらなかったり

する事も、

顔の雰囲気、言葉や声の雰囲気で伝わる事もあ

ります。

言葉を書いて伝えるって本当に難しいですもん

ね。

何より顔を見ると安心する気がしますよね。

さぁ みんなでレッツ・スタンディング！！

あいさ
つ番長

ケース
ケの

ひとり
ごと

会長　　　加原ゆり

副会長　　村田圭介

事務局長　細谷みつ子

随時会員募集中です！　

林リエと向日市の未来を創る会

〒617-0002

向日市寺戸町七ノ坪141番地SU・BA・CO　４Ｆ－d

muko.miraiwotukuru@gmai l .com


